笠置分びっこ段つり開催

7月20日仕第31回笠置「ちびっこ」まつりが開催されました。

午前中は、うちわ作り、レーシングカー、 缶てっぽうのおもちゃ、世界に一枚だけし かないTシャツ作りを楽しみました。その 後、フランス製のカプラ(積み木)を使って、 自分たちの身長より高い塔や町づくりをみ んなで相談しながら挑戦する姿が見られま した。





午後からは、横川で放流されたイワナや金 魚を捕まえようと、夢中になって追いかけて いました。

高く積んだカプラが崩れる時や、魚を追いかける時の保育所から小学校6年生までの子ども達の声が、笠置に大きく響いた夏休み初めの行事、笠置「ちびっこ」まつりでした。

灯ろう流しのお知らせ

8月16日金 予定

灯ろう流し 午後7時頃~ 木津川(笠置大橋上流)

灯ろう流しは先祖や水難者の霊をなぐさめるために始まりました。 幻想的な灯ろう流しの風景を一緒に体験してみませんか。

笠置町観光協会 TEL: 0743-95-2159

灯ろうをご希望の方は前日15日休までに観光協会へお申し出ください。



お盆期間における循環バスの運行のお知らせ

~8月9日金 通常ダイヤ **8月10日仕~8月18日**(日) **土日祝用ダイヤ**

† **†** † †

運行とさせていただきます。

8月10日出から8月18日(日)の

期間について(土日祝用)ダイヤでの

8月19日(月)~ 通常ダイヤ

人権擁護委員感謝状授与·委嘱状伝達式



左・橋本順夫さん

左・山本幸男さん

左・小林良光さん▶

橋本順夫さんの退任に際し、この度、法務大臣から感謝状が授与されました(6月30日付け)。在任中は、人権相談・啓発活動等にご尽力いただきありがとうございました。今後もご指導をよろしくお願い致しますとともにご活躍をお祈り申し上げます

委嘱状の伝達式では山本幸男さん(再任)、小林良 光さん(新任)にそれぞれ法務大臣からの委嘱状を、 京都地方法務局宇治支局長より伝達されました。(7 月1日付)笠置町の人権擁護委員は、寺阪良子さん を含め3人の皆さまです。

人権擁護委員は、人権について関心を持ってもら

い、その大切さを広めるのと同時に 人権に対する理解を深めてもらうた めに人権相談のみならず、毎年小学 生といっしょに独居老人に人権の花 の配布事業など、様々な啓発活動を 行って頂いています。

よろしくお願い申し上げます。

木津川でボート訓練・潜水訓練

笠置大橋上流の木津川で相楽中部消防組合消防本部により6月24日(月)・25日 (火にボート訓練、7月16日火・17日水に潜水訓練が実施されました。

夏休みシーズンになると観光客が増えるとともに、水難事故の増加も予想されることから、毎年この時期に訓練をされています。万一の事態に備えたものであり、本番さながらの訓練となりました。

楽しい夏を過ごすためにも、水難事故だけでなく、その他の事故にも十分気をつけましょう。



東部区民スポーツ大会開催

7月7日(日)に第15回東部区民スポーツ 大会が開催されました。

笠置町の東部の住民が集まり、ゲートボール、輪投げ、スカッドボール、昼食などを楽しみました。当日の天気は夏の照り付けが厳しかったのですが、住民の方は元気にスポーツを楽しみました。

このスポーツ大会は普段、集まる機会の少ない住民同士の交流の場として機能しており、多くの住民がゲートボールなどのスポーツや昼食のカレーを食べながら交流を楽しみ、地域の団結力を高めました。

